

Concluyó en Cuba VII Simposio Nacional de Periodismo Apunto



La séptima edición del evento estuvo dedicada a los desafíos del gremio ante la inteligencia artificial. Foto: Kendry Meriño

La Habana, 30 mar (RHC) El VII Simposio Nacional 'Apunto 2024', concluyó en la provincia cubana de Holguín con las premiaciones de las diversas categorías del IX Concurso Universitario de Periodismo.

En la Universidad de esa urbe oriental se galardonaron a estudiantes de dicha carrera, en prensa plana, hipermedia, radiofónico y audiovisual, así como la narrativa.

Además, fue realizado un taller de socialización de investigaciones en el que los alumnos del cuarto año comentaron los retos profesionales a los que darán solución en sus próximos trabajos de tesis de grado.

Igualmente, se presentaron los proyectos hipermedia "La wawa" y "No somos mypime", de educandos de segundo y tercer año, que tienen como objetivo desarrollar medios de comunicación propios de la carrera y que generen interés entre el público joven consumidor de las redes sociales.

El evento pretende reunir cada año a estudiantes de Periodismo de todas las provincias cubanas para confraternizar y debatir sobre las tendencias y los problemas actuales en su medio.

El VII Simposio Nacional 'Apunto 2024' estuvo dedicado a los desafíos del gremio ante la inteligencia artificial. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/350951-concluyo-en-cuba-vii-simposio-nacional-de-periodismo-apunto>



Radio Habana Cuba